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Bezirkseigener Standort für das Yorck-Kino in der Yorckstraße?

Ihre schriftliche Anfrage wird beantwortet wie folgt:

1. Welche Standorte meinte der Bezirksstadtrat Florian Schmidt, als er im Interview 
mit der "taz" vom 18.06.2017 sagte: "Sollte das Kino unter die Räder kommen, 
würde Friedrichshain-Kreuzberg auch einen anderen Standort dafür finden"?

Es sind noch keine konkreten Standorte geplant.

2. Hat der Bezirksstadtrat Unterstützung im Bezirksamt zu dieser Position?

Es bedarf für diese Aussage keinen BA-Beschluss.

3. Wann hat der Bezirksstadtrat das Bezirksamt darüber informiert?

Das Bezirksamt wird laufend über die Arbeit von Bezirksstadtrat Schmidt informiert. Der genaue 
Zeitpunkt kann in diesem Fall nicht mehr ermittelt werden.

4. Wann hat der Bezirksstadtrat die BVV/Ausschüsse darüber informiert?

Da es keine konkreten Ergebnisse oder Entscheidungsvorlagen gibt, bedarf es keiner Informati-
on des Ausschusses. 

Mit freundlichen Grüßen

Florian Schmidt
Bezirksstadtrat


